

# *Le président du Venezuela dénonce le blocus de son pays par la Colombie*

---



Caracas, 31 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait que son homologue de la Colombie, Juan Manuel Santos, maintient un blocus économique, commercial et financier contre le gouvernement de Caracas.

Devant le Conseil des Ministres, Nicolás Maduro a assuré que Juan Manuel Santos a élaboré un plan dont avait connaissance l'opposant vénézuélien Julio Borges, pour éviter l'arrivée au peuple de produits reçus à travers les Comités Locaux de Ravitaillement et de Production.

Le chef d'état vénézuélien a révélé que, depuis Bogota, l'on a interdit l'accès d'un bateau transportant du matériel médical destiné à des patients atteints d'insuffisance rénale.



**Radio Habana Cuba**